



An den Vorsitzenden des Ausschusses für Finanzen,
Wirtschaft und Beschäftigung

Der Magistrat

über

den Magistrat

über den

Stadtverordnetenvorsteher Herrn Nickel

21. September 2012

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Beschäftigung hat am 23. April 2008 zur Vorlage-Nr. 08-F-01-0041 den folgenden Beschluss Nr. 162 gefasst:

Der Magistrat wird gebeten, künftig einmal jährlich einen Bericht über den Liegenschafts- und Garagenfonds vorzulegen, aus dem hervorgeht,

- in welcher Höhe Mittel beiden Fonds zugeflossen sind, bzw. aus ihnen abgeflossen sind;
- welche größeren Projekte aus beiden Fonds finanziert wurden.

In der Anlage übersenden wir Ihnen, den Abschluss des Garagenfonds für den Jahresabschluss 2011 mit allen Entnahmen und Zuführungen des Jahres 2011.

Die Übersicht der bis zum Jahr 2013 gebundenen Mittel zeigt eine Überplanung von rund 3,800 Mio. €. Eine Prioritätensetzung erfolgt im Rahmen der Haushaltsvollzugs 2012/13.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Helmut Müller
Oberbürgermeister

Sigrid Möricke
Stadträtin

Anlage